



**Die Präsidentin
Pressemitteilung**

Matthias Munz
T +49 611 9495-1175

presse@hs-rm.de

VII/mm 01.06.09 PM 26/23
14. Dezember 2023

Digitale Gremienwahlen an der Hochschule RheinMain

Noch bis zum 20. Dezember 13 Uhr können alle Studierenden der Hochschule RheinMain (HSRM) digital ihre Stimme für die Wahlen zum Senat, den Fachbereichsräten, dem Studierendenparlament sowie den Fachschaftsräten abgeben. „Das digitale Wahllokal für die Online-Gremienwahlen ist seit vorgestern geöffnet – nutzen Sie Ihre Chance zur Mitbestimmung!“, so David Profit, Interimskanzler und Wahlleiter der HSRM an die Studierenden gerichtet.

Alle Informationen zum den Gremienwahlen finden die Studierenden unter hs-rm.de/gremienwahlen.

Die hochschulöffentliche Bekanntgabe des Wahlergebnisses erfolgt durch Aushang an den dafür vorgesehenen Anschlagtafeln sowie im Portal Stud.IP. Außerdem werden die Hochschulmitglieder per E-Mail an ihre Hochschul-E-Mail-Adresse über die Ergebnisse informiert. Wahlberechtigt sind im Wintersemester 2023/2024 alle Mitglieder aus der Gruppe der Studierenden (§ 37 Abs. 3 Nr. 2, Abs. 7 HessHG i.V.m. § 18 der Grundordnung der Hochschule RheinMain).

Die Hochschule RheinMain

Über 70 Studienangebote an zwei Studienorten mit einem internationalen Netzwerk – das ist die Hochschule RheinMain. Rund 12.300 Studierende studieren in den Fachbereichen Architektur und Bauingenieurwesen, Design Informatik Medien, Sozialwesen und Wiesbaden Business School in Wiesbaden sowie im Fachbereich Ingenieurwissenschaften in Rüsselsheim am Main. Neben der praxisorientierten Lehre ist die Hochschule RheinMain anerkannt für ihre anwendungsbezogene Forschung.

[Website](#) | [Facebook](#) | [Twitter](#) | [Instagram](#) | [YouTube](#)